



Tras rebelión en San Lázaro, anuncian nuevo proyecto

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- Tras la rebelión de diputados de Morena, PRI, PT y PVEM en contra de la reforma que acota facultades al TEPJF; el coordinador morenista, Ignacio Mier, anunció que analizan un nuevo proyecto para discutirlo y votarlo en la Comisión de Puntos Constitucionales. Hasta el momento, no se reporta ningún avance.

Los coordinadores parlamentarios de todos los partidos, excepto Movimiento Ciudadano, habían respaldado el dictamen para que el tribunal no tomará resoluciones, ni emitiera sentencias en temas de paridad de género, grupos vulnerables, ni decisiones internas de partidos políticos.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFrF%5F2PfZe4xflo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214024&parId=75F18D3264FEE48F%213989&o=OneUp>